

# 隼人族の森を渡る風

第 105 回

彫刻家 上床 利秋

いちごで乾杯!!

阿久根市多田に農園ガーデン空という総合レジャー施設がある。現オーナーの野村氏のご両親である野村徳七、京子夫妻の夢が先祖代々から所有する広大な農地をスポーツや温泉、レストランを含めた総合施設として一般の方々に親しんでもらうことだつたそうだ。生前、仲の良かったご両親の姿をイチゴハウスの前に建てたいというオーナーのお話を伺つた。単なる夫婦の群像モニュメントというよりも、お客様がフォトスポットとしても親しんでもらえるような希望を持つておられた。

そこで私は、以前から敷地内にあつた石に二人が腰かけながら収穫したイチゴで乾杯するポーズをイメージし、提案させていただいた。

ブロンズになつた二つのイチゴは寄り添つてハート形を形成している。

イチゴ狩りに来られたお客様と一緒になつて本物のイチゴで乾杯している写真はきっと笑顔の素敵な思い出になると信じている。

現在、ブロンズ像が濡れないように屋根を建造中。一般公開は10月26日から。

2025年9月



4, 5, 6月 鋸造



7月 溶接・修正



7月 30日 南日本新聞掲載



3月 粘土原型制作中の筆者



9月 24日 ブロンズ像据え付け作業

